



Regierungsratsbeschluss vom 22. Oktober 2024

Anzug Tim Cuénod und Konsorten betreffend eine kantonale Flachdach-Strategie

P205472

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Fachgerecht geplant schliessen sich Flachdachbegrünungen und Photovoltaikanlagen nicht aus. Die für das Stadtklima und auch bauphysikalisch erwünschte Flachdachbegrünung wird mit Fördergeldern unterstützt. Die Vernehmlassung zum Ratschlag zur «Solaroffensive» hat vom 29. April bis 29. Juli 2024 stattgefunden. Aktuell läuft die Auswertung der Vernehmlassungsantworten von Verbänden, Organisationen und Parteien. Die Beantwortung des Anzugs Tim Cuénod soll aufgrund der inhaltlichen Nähe zum Ratschlag zur «Solaroffensive» in diesem Kontext weiterbearbeitet werden.

